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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E 
INFRAESTRUCTURA CELEBRADA EL LUNES 12 DE MAYO DE DOS MIL 
CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS DOCE DÍAS DEL MES DE MAYO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, 
LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN 
DE COMUNICACIONES E INFRAESTRUCTURA: MIGUEL ÁNGEL HUEPA 
PÉREZ, SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA, MA. EVELIA 
RODRÍGUEZ GARCÍA, LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, CORONA SALAZAR 
ÁLVAREZ Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS 
JORGE AGUILAR CHEDRAUI Y LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, HUBO 
QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON 
TRECE MINUTOS. =========================================== 
EN EL PUNTO DOS EL DIPUTADO PRESIDENTE SOLICITÓ A LA 
DIPUTADA  CORONA SALAZAR ÁLVAREZ FUNGIERA COMO 
SECRETARIA PARA EL DESARROLLO DE ESTA REUNIÓN, ASIMISMO 
SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA Y LA SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN, APROBANDOSE CON CUATRO VOTOS A FAVOR. == 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA EL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN PUSO A CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR, LA CUAL SIN TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ CON 
CINCO VOTOS A FAVOR. ====================================== 
EN EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, EL DIPUTADO 
PRESIDENTE COMENTÓ SOBRE UN LISTADO DE OBRAS QUE LLEVA A 
CABO EL GOBIERNO DEL ESTADO, CON EL PROPÓSITO DE REALIZAR 
RECORRIDOS EN DISTINTOS PUNTOS, AGREGÓ QUE ESTABA 
CONTEMPLADO EL DISTRITO DE CHOLULA ESPECÍFICAMENTE LA 
RECTA A CHOLULA Y EL DISTRIBUIDOR VIAL, ADEMÁS PROPUSO LA 
ASISTENCIA DEL SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA JOSÉ 
CABALÁN MACARI ÁLVARO, CON EL OBJETO DE QUE LES INFORMÉ 
LOS AVANCES, COSTOS, ASIGNACIONES Y EL TIEMPO DE EJECUCIÓN 
DE LAS OBRAS. SEÑALÓ QUE PODÍA SER ENRIQUECIDO CON LAS 
APORTACIONES DE TODOS LOS DIPUTADOS. ==================== 
EN EL PUNTO CINCO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ Y 
DIO LECTURA A LOS ASUNTOS EN TRÁMITE PENDIENTES DESDE EL 
AÑO DOS MIL DOCE; EXPUSO EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO 
POR EL EX DIPUTADO JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES 
REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO, DE LA 
QUINCUAGÉSIMO OCTAVA LEGISLATURA, EL CUAL EXHORTA A LA 
SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES FEDERAL, A 
QUE REALICE LAS ACCIONES NECESARIAS PARA QUE EL SERVICIO 
DE TELEFONÍA EN LOS MUNICIPIOS CONURBADOS AL DE PUEBLA, SE 
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COBRE COMO LLAMADA LOCAL; TAMBIÉN MENCIONÓ LA PROPUESTA 
AL PUNTO DE ACUERDO PENDIENTE QUE EL CONGRESO DE LA 
UNIÓN ESTÁ REALIZANDO RESPECTO A DIVERSAS REFORMAS AL 
MARCO LEGAL EN MATERIA DE TELECOMUNICACIONES, Y PROPUSO 
DEJAR SIN MATERIA EL PRESENTE PUNTO DE ACUERDO, DEBIDO A 
QUE SE ESTÁ ANALIZANDO Y DICTAMINANDO EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS Y SENADORES. =================================== 
ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN EL  PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL EX 
DIPUTADO JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. =======  
ASIMISMO EL DIPUTADO PRESIDENTE COMENTÓ DEL PUNTO DE 
ACUERDO DEL OCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL DOCE, DEL EX 
DIPUTADO FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ INTEGRANTE DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI DE LA LVIII LEGISLATURA, MEDIANTE 
EL PROPONE EXHORTAR AL EJECUTIVO DEL ESTADO A TRAVÉS DEL 
TITULAR DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA JOSÉ ANTONIO 
GALI FAYAD, COMPARECIERA ANTE ESTE PODER LEGISLATIVO PARA 
EXPLICAR EL DESTINO DE LOS RECURSOS ECONÓMICOS APLICADOS 
EN LA INFRAESTRUCTURA CARRETERA DEL ESTADO, ASIMISMO 
PROPONÍA QUE EL EJECUTIVO ESTATAL Y LOS FUNCIONARIOS DE SU 
GABINETE, PRESENTAN ANUALMENTE UN INFORME DE GOBIERNO, 
PROPONIENDO DEJARLO SIN MATERIA. ========================= 
ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN EL  PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO EX 
DIPUTADO FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO PRESIDENTE DIO LECTURA AL 
PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO EL PASADO QUINCE DE MARZO 
DE DOS MIL TRECE, ENVIADO POR EL EX DIPUTADO JOSÉ JUAN 
ESPINOSA TORRES INTEGRANTE DE LA PASADA LEGISLATURA, 
MISMO QUE PROPONE EXHORTAR AL TITULAR DE LA SECRETARIA DE 
INFRAESTRUCTURA, A QUE COMPAREZCA ANTE EL PODER 
LEGISLATIVO DEL ESTADO DE PUEBLA, POR LA CAÍDA DE UNA TRABE 
O CASTILLO EN EL VIADUCTO CARLOS CAMACHO ESPÍRITU Y NO SE 
DICTAMINÓ EN COMISIONES. EL DIPUTADO PRESIDENTE PROPUSO 
DEJAR SIN MATERIA EL PRESENTE PUNTO DE ACUERDO. ========== 
ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN EL  PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL EX 
DIPUTADO JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. ================= 
EL DIPUTADO PRESIDENTE DIO LECTURA A UNA PROPUESTA DEL EX 
DIPUTADO ERNESTO LEYVA CÓRDOVA, INTEGRANTE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL DE LA 
QUINCUAGÉSIMA OCTAVA LEGISLATURA, DONDE PROPONE UN 
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PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE EXHORTA A LA SECRETARÍA DE 
COMUNICACIONES Y TRANSPORTES FEDERAL, PARA QUE A LA 
BREVEDAD REINICIE LOS TRABAJOS DE LA OBRA DE 
MODERNIZACIÓN DE LA CARRETERA PUEBLA-HUAJUAPAN DE LEÓN 
EN EL TRAMO DE IZÚCAR DE MATAMOTOS-ACATLÁN DE OSORIO 
HASTA SU CONCLUSIÓN Y SE INSTALEN LAS SEÑALÉTICAS, TAMBIÉN 
PROPONE EXHOTAR AL CIUDADANO RAFAEL MORENO VALLE, 
GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA A TRAVÉS 
DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA A QUE BRINDE LAS 
FACILIDADES Y EL APOYO CORRESPONDIENTE A LAS AUTORIDADES 
FEDERALES PARA EL REINICIO Y CULMINACIÓN DE LA OBRA 
CARRETERA. =============================================== 
ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN INFORMÓ QUE 
ACTUALMENTE NO SE HA CONCLUIDO DICHA OBRA Y PROPUSO 
SOLICITAR RESPETUOSAMENTE A LA SECRETARÍA DE 
COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y A LA SECRETARÍA DE 
INFRAESTRUCTURA DEL ESTADO, ELABOREN UN INFORME DE LOS 
AVANCES DE LA OBRA DENOMINADA “MODERNIZACIÓN DE LA 
CARRETERA PUEBLA-HUAJUAPAN”. ============================ 
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A 
CONSIDERACIÓN EL  PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL EX 
DIPUTADO ERNESTO LEYVA CÓRDOVA, EL CUAL SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 
COMENTÓ LA OBRA QUE SE ESTÁ DESARROLLANDO EN EL PUENTE 
QUE SE ENCUENTRA EN EL TRAMO AMOZOC-PERIFÉRICO, EL CUAL 
DIJO TIENE MÁS DE AÑO Y PROPUSO SOLICITAR UN INFORME PARA 
CONOCER SI ES COMPETENCIA DEL GOBIERNO ESTATAL O FEDERAL. 
FINALMENTE LA DIPUTADA MA. EVELIA RODRÍGUEZ GARCÍA 
MENCIONÓ LA OBRA QUE SE ESTÁ REALIZANDO EN EL TRAMO DE 
IZÚCAR DE MATAMOROS Y SAN MARTÍN ALCHICHICA, MISMA QUE 
TAMBIÉN YA LLEVA UN AÑO EL PROYECTO E INDICÓ QUE EL 
RECURSO ES FEDERAL. ==================================== 
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON  TREINTA 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ========================= 
========================================================= 
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DIP. MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 
 

DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 
VOCAL 

 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

DIP. LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA 
VOCAL 

 
 
 
 
 

DIP. SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES 

PEREGRINA  
VOCAL 

 

 
 
 

 
 
 
 

DIP. MA. EVELIA RODRÍGUEZ GARCÍA 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 

 

 

ESTA  HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 

COMUNICACIONES E INFRAESTRUCTURA, CELEBRADA EL LUNES DOCE DE MAYO DE DOS 

MIL CATORCE. 
 


